
 

 

 

      放送朝会から 
昨日，学校再開に当たり放送朝会を行

いました。その際に校長が話した内容を
紹介します。 
皆さんおはようございます。 
今日から本格的に学校が再開します。 
臨時登校期間，皆さんはソーシャルデ

ィスタンスを守り学校生活をしてきまし
た。ありがとうございます。今日から給
食や午後からの授業，部活動などもスタ
ートします。少しずつ学校生活に慣れて
いきましょう。 
例年ですと柴田地区中総体が終了し３

年生から１，２年生にバトンタッチされ
る時期です。 
しかし，今年度は何もスタートしてい

ません。今日から皆さんと先生方とで知
恵を出し合って有意義な中学校生活を作
っていくのです。 
コロナウイルス感染症に留意しながら

学校生活を進めて行かなければなりませ
ん。報道からは，第２波，第３波が懸念
されています。ですから，槻中生一人一
人の感染症対策が大切になってきます。
先週金曜日に放送でこれからの学校生活
について説明をしました。新しい生活様
式に慣れるまで面倒と感じることもある
かと思います。是非，皆さんと先生方と
で協力し槻木中学校を夢の実現のステー
ジにしましょう。皆さん，このような時
だからこそ目標をしっかり立ててくださ
い。３月にどんな自分がいるでしょう
か？１年後どんな自分がいるでしょう
か？１０年度どんな自分がいるでしょう
か。 
ウォルト・ディズニーは，情熱を持つ

一人は，情熱を持たない１００人に勝る
と言っています。槻中生一人一人が目標
をしっかり持って今日からの学校生活を
充実したものにしていきましょう。これ

から学校生活をしていくと様々な疑問や
悩みが出てくると思います。そんな時は，
是非,皆さんの身近にいる先生方に相談
してください。先生方は，皆さんが目標
に向かって生き生きと学校生活が歩める
ように全力で支援します。みなさん，お
互いに頑張りましょう。よろしくお願い
します。 
 
朝の様子から 
いつもの交差点に立っていると元気な

「おはようございます」という声をたく
さん聞くことができました。当たり前と
思っていた日常が如何に素晴らしいこと
なのかを改めて認識しました。しかし，
感染症予防は緩めることはできません。
校舎には，８時から入ることができます。
これは，校舎に入るに当たり手指の消毒，
検温票の確認や健康観察及びマスク着用
の確認等を行った後に校舎に入るように
しているためです。新しい生活様式に慣
れ感染症予防を徹底し生徒の皆さん，保
護者の皆様と手を取り合って充実した学
校生活の基盤をしっかりと確保していき
たいと考えています。ご理解・ご協力よ
ろしくお願いします。 
 
給食の時間から 
令和２年度最初の給食でした。今日の

給食第一日目を迎えるために教職員で何
回も話合い安全な給食の時間にするため
の方策を考えました。三密を防ぐ工夫，
的確な手指洗い，アルコール消毒，配膳
台の消毒等確実に行うことができました。
明日以降も適切に実施してまいります。 
部活動集会 
本日，部活動集会を実施しました。３

年生にとっては地区中総体が中止になり
本当につらい知らせだったことだと思い
ます。今日は，顧問の先生から顧問の思
いやこれからの活動，新たな目標等につ
いて話がありました。どの部も１時間程
度部集会を行い，明日からの活動の指針
を持つことができたのではと考えます。
皆さん、今できることを全力で取り組み
ましょう。 
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